



## Maria Troger

Maisalm Roppen am 22.02.2010, 08:47 Uhr

### **Pohl Klaudia , Peter**

---

Von den Menschen den man geliebt hat, wird immer etwas im Herzen zurückbleiben.  
Etwas von ihren Tränen,  
etwas von ihren Hoffnungen,  
etwas von ihrem Leben,  
alles von ihrer Liebe.

Wir wünschen euch viel Kraft in dieser schweren Zeit.

Kaunertal am 20.02.2010, 10:16 Uhr

### **Beate u. Joe Landerer**

---

Der Tod eines geliebten Menschen,  
ist wie das zurückgeben einer Kostbarkeit,  
die uns Gott geliehen hat.  
Alles hat seine Zeit.  
Es gibt eine Zeit der Stille, eine Zeit der Schmerzen, eine Zeit der Trauer und eine Zeit der dankbaren Erinnerung.

Wir möchten euch unser aufrichtiges Mitgefühl und unsere Anteilnahme übermitteln

Beate und Joe Landerer mit Kinder

6511 Zams am 19.02.2010, 05:27 Uhr

### **Elmar und Herta Landerer**

---

Was man tief in seinem Herzen besitzt,  
kann man nicht durch den Tod verlieren.

Joh.Wolfgang v. Goethe

Galtür am 19.02.2010, 03:00 Uhr

**Martina**

---

Liebe Caroline,  
Ib. Trauerfamilie!

Der Tod ist der Grenzstein des Lebens,  
aber nicht der Liebe.

Viel Kraft in dieser schweren Zeit!

Martina

Zams am 19.02.2010, 10:00 Uhr

**Fam. Posch**

---

Es gibt Momente in denen man nichts mehr sagen kann  
weil es nichts mehr zu sagen gibt  
was in Worten auszudrücken wäre

es gibt Momente  
in denen man sich unendlich viel zu sagen hat  
und nichts zu sagen braucht  
weil ein Blick ein Händedruck viel sprechender sind

es gibt Momente  
da muss man nichts mehr sagen  
weil alles was zu sagen ist gesagt ist  
und man sich nur noch nahe ist...

Zams am 19.02.2010, 09:09 Uhr

**Hubert Grüner**

---

Wenn die Kraft versiegt,  
die Sonne nicht mehr wärmt,  
dann ist der ewige Frieden eine Erlösung.

Aufrichtige Anteilnahme entbieten Fam. Hubert, Gerti und Romy Grüner

Zams am 18.02.2010, 06:59 Uhr

**Fam. Walter und Birgit Siegele**

---

Der Tod eines geliebten Menschen,  
ist wie das zurückgeben einer Kostbarkeit,  
die uns Gott geliehen hat.  
Alles hat seine Zeit.

Es gibt eine Zeit der Stille, eine Zeit der Schmerzen, eine Zeit der Trauer und eine Zeit der dankbaren Erinnerung.  
Wir möchten Euch unser aufrichtiges Mitgefühl und unsere Anteilnahme übermitteln

Walter, Birgit, Adrian und Luca

Zams am 18.02.2010, 02:22 Uhr

**Fam.Senn Andreas**

---

Menschen die wir lieben,  
bleiben für immer,denn sie hinterlassen  
ihre Spuren in unseren Herzen.

In stiller Trauer  
Fam.Senn Andreas